
Прогнозы экспертов   

Недавний опрос, в котором приняли участие около 120 человек, проявил тот факт, что
до конца года динамика спроса на металл возрастет в несколько раз. Это значит, что ф
ланцы стальные
будут находиться  в таком же спросе, как и все предыдущие года у тех, кто заботился о
грамотном тепловодоснабжении. Опрос был проведен в период с 23 июля по 3 августа.

  

Около 26 человек придерживаются мнения, что строительная отрасль станет основным
заказчиком металла во второй половине этого года. К слову, по данным Росстата, за
первое полугодие было запущено в использование 21,0 млн.кв. метров. В прошлом году
эта цифра была больше на 0,6.

  

Аналитикам не так просто прогнозировать развитие динамики в сфере строительства.
Но если утверждение 26  респондентов окажутся правильными, тогда это в позитивном
ключе отразится на потреблении металла. Около 23 человек уверенны, что по итогам
этого года, производители автомобилей станут основными потребителями сырья. У
автопрома действительно есть все шансы, ведь за этот период, уже выпущено около 2, 2
миллионов единиц автотехники. Как грузовых, так и легковых. Если сравнивать с
предыдущим годом, то эта цифра выросла на 22, 2 процента.

  

Как бы там ни было, но время проявит – какая из отраслей станет лидирующим
потребителем сырья.
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